

Reabrir el paso de gandolas y camiones entre Venezuela y Colombia en octubre

Autor Administrator

Friday, 16 de September de 2016

Modificado el Thursday, 15 de September de 2016

Williams Villamizar, gobernador del departamento colombiano de Norte de Santander, inform  que, en el mes de octubre, se permitir  de nuevo el tr nsito de veh culos de carga pesada en la frontera entre Colombia y Venezuela.

El portal web Ven Noticias, rese a que ambas naciones est n trabajando de forma conjunta para reparar el paso vehicular de la zona mencionada, y as  todo est  listo para empezar a recibir a los visitantes en octubre.

Lo que se est  esperando para poder arrancar con la carga como debe ser, es la inauguraci n del Puente Tienditas que es por donde va a pasar todo el sistema de carga y eso se va a hacer en el mes de octubre, asegur .

Tambi n se a que el paso vehicular ser  la  ltima fase cuando se tenga el control completo con unos chip que se colocan en los veh culos que ya est n en territorio venezolano para que en las estaciones de servicio se les pueda atender y que no se permita sacar el combustible en esos veh culos".

<http://www.2001.com.ve/en-la-agenda/140371/reabriran-paso-de-gandolas-y-camiones-entre-venezuela-y-colombia-en-octubre.html>